



Lic. Diseño Gráfico

Alumna:

**Jennyfer González
López**

Materia:

Diseño Digital

Docente:

**Lic. José Alberto
González Román**

A Dos Metros De Ti

La película trata de dos jóvenes que tienen una enfermedad de fibrosis quística, la enfermedad hace que ellos no puedan tocarse por lo cual ellos para poder estar juntos tienen que estar separados, para no contagiarse.

Y como su propio nombre lo dice tienen que estar a dos metros de distancia y en el diseño eso es lo que quise plasmar, ya que la enfermedad de sus pulmones es la causa de su separación.

El 2 es la medida que tienen que estar separados.

La línea es como el metro que los divide.

El Corazon es el lo que le identifica de lo que trata la película romantica

